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PEQUENO EXPEDIENTE

* * *
O SR. PRESIDENTE - MARCOS ZERBINI - PSDB - Havendo 

número legal, declaro aberta a sessão. Sob a proteção de Deus, 
iniciamos os nossos trabalhos.

Com base nos termos da XIV Consolidação do Regimento 
Interno, e com a aquiescência dos líderes de bancadas presen-
tes em plenário, está dispensada a leitura da Ata.

Convido a Sra. Deputada Marcia Lia, como 1ª Secretária 
“ad hoc”, proceder à leitura da matéria do Expediente.

A SRA. 1ª SECRETÁRIA - MARCIA LIA - PT - Procede à 
leitura da matéria do Expediente, publicada separadamente 
da sessão.

* * *
O SR. PRESIDENTE - MARCOS ZERBINI - PSDB - Sras. 

Deputadas, Srs. Deputados, tem a palavra o primeiro orador 
inscrito, nobre deputado Itamar Borges. (Pausa.) Tem a palavra 
o nobre deputado Carlos Neder. (Pausa.) Tem a palavra o nobre 
deputado Enio Tatto. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado 
Delegado Olim. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado Rama-
lho da Construção. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado 
Ricardo Madalena. (Pausa.) Tem a palavra a nobre deputada 
Leci Brandão. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado Coronel 
Telhada. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado Cezinha de 
Madureira. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado Coronel 
Camilo. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado Jooji Hato. 
(Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado Carlos Giannazi. 
(Pausa.) Tem a palavra a nobre deputada Marta Costa. (Pausa.) 
Tem a palavra o nobre deputado Antonio Salim Curiati. (Pausa.)

Esgotada a lista de oradores inscritos para falar no Peque-
no Expediente, vamos passar à Lista Suplementar.

Tem a palavra o nobre deputado Davi Zaia. (Pausa.) Tem a 
palavra o nobre deputado Marcos Martins. (Pausa.) Tem a pala-
vra o nobre deputado Orlando Bolçone. (Pausa.) Tem a palavra 
o nobre deputado Carlos Neder. (Pausa.) Tem a palavra o nobre 
deputado Welson Gasparini. (Pausa.) Tem a palavra o nobre 
deputado Coronel Camilo. (Pausa.) Tem a palavra a nobre depu-
tada Maria Lúcia Amary. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputa-
do Ricardo Madalena. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado 
Ramalho da Construção. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputa-
do Marcos Damasio. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado 
Gileno Gomes. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado Celino 
Cardoso. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado Sebastião 
Santos. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado Léo Oliveira. 
(Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado Jorge Wilson Xerife do 
Consumidor. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado Mauro 
Bragato. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado Luiz Carlos 
Gondim. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado Ed Thomas. 
(Pausa.) Tem a palavra a nobre deputada Marcia Lia.

A SRA. MARCIA LIA - PT - SEM REVISÃO DO ORADOR - Sr. 
Presidente, Sras. Deputadas, Srs. Deputados, público que nos 
ouve e nos assiste, a minha fala nesta tribuna diz respeito a 
uma situação bastante desconfortável que foi vivida, hoje, na 
Comissão de Educação e Cultura desta Casa.

Na semana passada, tínhamos combinado que hoje ouvi-
ríamos o Sr. Luiz Roberto, o “Moita”, que é uma das pessoas 
envolvidas na corrupção da merenda do Governo do Estado 
de São Paulo. Chegamos no horário combinado, às 14 horas, e 
ficamos aguardando que a Comissão de Educação alcançasse o 
quorum regimental para que pudéssemos, de forma ordeira, de 
forma civilizada, de forma como deve se portar um parlamentar, 
inquiri-lo, ouvi-lo na medida em que esse acordo havia sido 
feito pelo presidente desta Casa com a comissão: de que ele 
viria independentemente de convocação e que responderia às 
indagações dos deputados.

Infelizmente mais uma vez - e aí estou dizendo para o esta-
do de São Paulo inteirinho - não tivemos o quorum suficiente 
porque os deputados estão, de forma articulada, de forma pen-
sada, obstruindo a comissão de cumprir o seu papel.

Primeiro, não conseguimos o número de deputados neces-
sário que concordem em assinar a CPI da Merenda; segundo, a 
Comissão de Educação desta Casa se faz inerte e, terceiro, os 
próprios deputados que lá se encontravam foram prejudicados 
na sua fala porque infelizmente - e aí nós não temos o controle 
disso - alguns jovens se aproximaram da Mesa diretiva daquela 
comissão e apresentaram uma série de documentos e abaixo-
assinados no sentido de que tanto a presidente da Comissão 
de Educação, quanto os deputados que estivessem lá pudessem 
dar encaminhamento aos documentos que estavam sendo 
entregues.

Infelizmente, não houve essa possibilidade porque a presi-
dente da comissão encerrou a reunião sem que nós, deputados, 
pudéssemos nos manifestar - infelizmente mesmo!

Para as pessoas que estão assistindo a este programa da 
TV Assembleia gostaria de pedir que verificassem o alimento 
que está sendo disponibilizado para as nossas crianças. São 
bolachas, biscoito salgado integral - provavelmente aqui dentro 
tenha umas quatro bolachinhas - com timbre do governo do 
Estado de São Paulo e um pequeno pedaço de bolo também 
com o timbre do governo do estado de São Paulo. Esta a meren-
da que tem sido disponibilizada para as crianças do estado.

O estado mais rico deste País, o estado que tem uma 
agricultura familiar pujante, o estado que tem todas as condi-
ções de fornecer uma merenda de qualidade, porque tem uma 
agricultura familiar que funciona, disponibiliza para as nossas 
crianças bolacha, bolinho, carne enlatada, atum enlatado e 
salsicha, dentre outras coisas, tudo enlatado com alto teor de 
sódio e conservantes. Esta a situação da merenda no estado de 
São Paulo. E mais.

As crianças dizem que não dá para identificar o líquido 
fornecido: se é água, se é suco, se é água suja, porque não tem 
gosto, porque não tem sabor, enfim, não é algo que vá acres-
centar nutrição ao organismo daquelas crianças, que muitas 
vezes ficam na escola durante a manhã, outros durante à tarde 
e outros, porque trabalham o dia todo, vão para a escola no 
período da noite.

Portanto, é lastimável o que aconteceu hoje na Comissão 
de Educação.

É lastimável também que um acordo feito com a Comissão 
de Educação pela Mesa Diretora da Casa não tenha sido cum-
prido e que o Sr. Luiz Roberto dos Santos, o famoso Moita, não 
tenha sido ouvido pelos deputados da Casa.

Mais uma vez a obstrução, mais uma vez o pessoal do 
PSDB, mais uma vez o senhor governador Geraldo Alckmin 
impediu que esta Casa ouvisse os envolvidos na corrupção da 
merenda no estado de São Paulo.

O SR. PRESIDENTE - MARCOS ZERBINI - PSDB - Inscrita 
mais uma vez, tem a palavra a nobre deputada Márcia Lia por 
mais cinco minutos.

A SRA. MARCIA LIA - PT - SEM REVISÃO DO ORADOR - Sr. 
Presidente, Sras. Deputadas, Srs. Deputados, dando continui-
dade à minha fala, quero dizer que havíamos preparado todo 
um roteiro para que conversássemos com o Sr. Luiz Roberto, 
para entendermos, de fato, por onde passa toda essa situação 
da fraude na licitação, dos acordos que foram feitos, dos paga-
mentos que foram feitos, de que forma isso se dava e qual foi a 
participação efetiva.

O Sr. Luiz Roberto é um assessor do gabinete do governa-
dor, posto que ele trabalhava na antessala do Sr. Governador e 
era de lá que ele fazia as ligações telefônicas, era de lá que ele 
combinava como ele participaria de todo o processo de reequi-
líbrio da merenda.

Tudo isso teria que ser esclarecido. Perguntaríamos a ele 
como é que se deu todo esse processo, para que os deputados 
pudessem cumprir de fato aquilo que é disposição constitu-
cional.

14 - PRESIDENTE IGOR SOARES
Defere o pedido e suspende a sessão às 15h07min.
15 - WELLINGTON MOURA
Assume a Presidência e reabre a sessão às 16h32min.
16 - ANDRÉ DO PRADO
Solicita a a suspensão da sessão por 30 minutos, por 
acordo de lideranças.
17 - PRESIDENTE WELLINGTON MOURA
Defere o pedido e suspende a sessão às 16h32min.
18 - PRESIDENTE FERNANDO CAPEZ
Assume a Presidência e reabre a sessão às 17h08min.
19 - CAMPOS MACHADO
Pelo Art. 82, critica a condução coercitiva do ex-ministro 
Guido Mantega pela polícia federal. Tece considerações 
acerca das ações do Judiciário. Ressalta a importância do 
direito de defesa de todos os cidadãos.
20 - CARLOS GIANNAZI
Pelo Art. 82, manifesta-se contra projeto do governo 
estadual que extingue a agência de pesquisa da Secretaria 
de Agricultura do Estado. Critica a redução do orçamento 
destinado à Educação, bem como os ajustes fiscais 
adotados pelo Executivo estadual em outros setores, a 
seu ver, estratégicos. Mostra exemplo de merenda escolar 
recebida pelos alunos da Rede Estadual de Ensino, a qual 
considera insatisfatória.
21 - BETH SAHÃO
Pelo Art. 82, faz considerações acerca da ocupação deste 
plenário por estudantes, a quem tece elogios. Defende a 
instalação de CPI para investigar denúncias de corrupção 
na compra de merenda escolar no Estado.
22 - PRESIDENTE FERNANDO CAPEZ
Anuncia a presença de alunos do curso de Direito da Escola 
Superior de Administração, Marketing e Comunicação 
- Esamc, de Sorocaba, acompanhados pela professora 
Cláudia Marchetti.

ORDEM DO DIA

23 - PRESIDENTE FERNANDO CAPEZ
Coloca em votação e declara aprovados, separadamente, 
os seguintes requerimentos: da deputada Clélia Gomes, 
com a finalidade de participar de reunião, com a deputada 
federal e procuradora especial da mulher, Sra. Elcione 
Barbalho, a fim de tratar de assuntos relacionados à gestão 
da Procuradoria Especial da Mulher Estadual, no dia 
18/05, na Câmara dos Deputados Federais; e do deputado 
Itamar Borges, para participar da XIX Marcha a Brasília em 
Defesa dos Municípios, nos dias 10 e 11/05, em Brasília. 
Convoca os Srs. Deputados para uma sessão extraordinária 
a realizar-se hoje, às 19 horas. Dá conhecimento e coloca 
em votação requerimento, do deputado Cauê Macris, de 
alteração da Ordem do Dia.
24 - CAMPOS MACHADO
Encaminha a votação do requerimento de alteração da 
Ordem do Dia, em nome do PTB.
25 - HÉLIO NISHIMOTO
Assume a Presidência.
26 - CARLOS GIANNAZI
Encaminha a votação do requerimento de alteração da 
Ordem do Dia, em nome do PSOL.
27 - TEONILIO BARBA
Encaminha a votação do requerimento de alteração da 
Ordem do Dia, em nome do PT.
28 - PRESIDENTE FERNANDO CAPEZ
Assume a Presidência.
29 - DELEGADO OLIM
Para comunicação, parabeniza o Deic e a Rota por 
apreensão de armamento pesado encontrado com 
quadrilha especializada em roubos de empresas de valores.
30 - ALENCAR SANTANA BRAGA
Encaminha a votação do requerimento de alteração da 
Ordem do Dia, em nome da Minoria.
31 - PRESIDENTE FERNANDO CAPEZ
Coloca em votação e declara aprovado o requerimento de 
alteração da Ordem do Dia.
32 - CARLOS GIANNAZI
Requer verificação de votação.
33 - PRESIDENTE FERNANDO CAPEZ
Defere o pedido. Determina que seja feita a verificação de 
votação pelo sistema eletrônico.
34 - CARLOS GIANNAZI
Declara obstrução ao processo de votação, em nome do 
PSOL.
35 - TEONILIO BARBA
Declara obstrução ao processo de votação, em nome do PT.
36 - CARLOS CEZAR
Declara obstrução ao processo de votação, em nome do 
PSB.
37 - RICARDO MADALENA
Declara obstrução ao processo de votação, em nome do PR.
38 - WELLINGTON MOURA
Declara obstrução ao processo de votação, em nome do 
PRB.
39 - DAVI ZAIA
Declara obstrução ao processo de votação, em nome do 
PPS.
40 - PAULO CORREA JR
Declara obstrução ao processo de votação, em nome do 
PEN.
41 - CORONEL CAMILO
Declara obstrução ao processo de votação, em nome do 
PSD.
42 - DELEGADO OLIM
Declara obstrução ao processo de votação, em nome do PP.
43 - CHICO SARDELLI
Declara obstrução ao processo de votação, em nome do PV.
44 - GILENO GOMES
Declara obstrução ao processo de votação, em nome do 
PSL.
45 - JORGE CARUSO
Declara obstrução ao processo de votação, em nome do 
PMDB.
46 - LECI BRANDÃO
Declara obstrução ao processo de votação, em nome do 
PCdoB.
47 - CLÉLIA GOMES
Declara obstrução ao processo de votação, em nome do 
PHS.
48 - MÁRCIO CAMARGO
Declara obstrução ao processo de votação, em nome do 
PSC.
49 - ESTEVAM GALVÃO
Declara obstrução ao processo de votação, em nome do 
DEM.
50 - RAFAEL SILVA
Declara obstrução ao processo de votação, em nome do 
PDT.
51 - PRESIDENTE FERNANDO CAPEZ
Parabeniza o deputado Ramalho da Construção pelo seu 
aniversário. Anuncia o resultado de verificação de votação, 
que não alcança número regimental para a aprovação da 
alteração da Ordem do Dia.
52 - CAUÊ MACRIS
Solicita o levantamento da sessão, por acordo de 
lideranças.
53 - PRESIDENTE FERNANDO CAPEZ
Defere o pedido. Convoca os Srs. Deputados para 
a sessão ordinária de 11/05, à hora regimental, com a 
mesma Ordem do Dia. Lembra a realização da sessão 
extraordinária, hoje, às 19 horas. Levanta a sessão.
* * *
- Assume a Presidência e abre a sessão o Sr. Marcos Zerbini.
* * *
- Passa-se ao

AFUSE, que solicita "uma reunião com essa conceituada Comissão 
de Educação e Cultura da Assembleia Legislativa do Estado de São 
Paulo, além da realização de uma Audiência Pública para a primeira 
quinzena do mês de maio/2016, "para expor a realidade salarial e 
funcional da referida categoria profissional, bem como, buscar solu-
ções para o problema. Vista concedida ao Senhor Deputado Carlão 
Pignatari. Item 43 - Requerimento de autoria do Senhor Deputado 
Carlos Giannazi, que solicita "a realização de uma Reunião Especial 
com a presença do Doutor Leonardo Romanelli, Promotor de Justi-
ça responsável pelas investigações da Operação Alba Branca , que 
trata do desvio de verbas para a merenda escolar no Estado com o 
objetivo de obtenção de informações relevantes sobre o andamen-
to das investigações." Vista concedida ao Senhor Deputado Carlão 
Pignatari. Item 44 - Requerimento de autoria do Senhor Deputado 
Carlos Giannazi, que solicita "a realização de uma Reunião Especial 
com a presença dos Promotores de Justiça responsáveis pelas 
investigações das denúncias publicadas pela revista Carta Capital, 
relatando esquema de fraudes nas licitações para o transporte 
escolar, que envolvem a Fundação para o Desenvolvimento da Edu-
cação - FDE e a empresa de transporte escolar "Benfica Transpor-
tes", que atuava em conluio para vencer todas as contratações." 
Vista concedida ao Senhor Deputado Carlão Pignatari. Item 45 - 
Requerimento de autoria do Senhor Deputado Carlos Giannazi, que 
solicita o encaminhamento de INDICAÇÃO, por esta Comissão Per-
manente, aos Senhores Secretários de Estado da Educação, de Pla-
nejamento e Gestão e da Casa Civil, para atendimento às reivindi-
cações dos candidatos aprovados nos concursos públicos realizados 
para preenchimento de cargos no Quadro de Apoio da Secretaria 
Estadual da Educação, nos termos da minuta integrante do requeri-
mento. Vista concedida ao Senhor Deputado Carlão Pignatari. O 
Senhor Deputado Carlão Pignatari utilizou a palavra para propor a 
transformação dos requerimentos de convocação em convite para 
que as autoridades comparecessem espontaneamente à Comissão 
para prestar esclarecimentos. Após os debates e suspensão da reu-
nião para se chegar ao acordo, não houve consenso quanto à pro-
posta. Os trabalhos foram retomados, porém logo encerrados por 
falta de número regimental para prosseguimento. Nada mais 
havendo a tratar, a Senhora Presidente, após fazer os agradecimen-
tos finais, deu por encerrada a reunião, gravada pelo Serviço de 
Audiofonia, da qual, eu, Maurício Nespeca, Analista Legislativo, 
lavrei a presente ata, que vai devidamente assinada por sua Exce-
lência, a Senhora Deputada Presidente da reunião, e por mim, que 
a secretariei. Aprovada na terceira reunião ordinária da Comissão, 
realizada aos três dias do mês maio do ano de dois mil e dezesseis.

Deputada Rita Passos - Presidente
Maurício Nespeca - Secretário

  Debates
10 DE MAIO DE 2016
61ª SESSÃO ORDINÁRIA

Presidentes: MARCOS ZERBINI, IGOR SOARES,
 WELLINGTON MOURA, FERNANDO CAPEZ
 e HÉLIO NISHIMOTO
Secretário: MARCIA LIA

RESUMO

PEQUENO EXPEDIENTE

1 - MARCOS ZERBINI
Assume a Presidência e abre a sessão.
2 - MARCIA LIA
Discorre sobre reunião da Comissão de Educação e Cultura, 
na presente data. Explicita seu descontentamento por fatos 
ocorridos durantes os trabalhos, como a falta de quorum. 
Exibe amostra de biscoito servido como merenda aos 
estudantes de São Paulo. Critica o governo estadual pela 
má qualidade da merenda e por, em sua visão, interferir 
nos trabalhos da Comissão de Educação e Cultura.
3 - MARCIA LIA
Comenta acontecimentos da reunião da Comissão de 
Educação e Cultura desta Casa, na presente data. Critica 
o não comparecimento do ex-chefe da Casa Civil paulista, 
Luiz Roberto dos Santos, conhecido como "Moita", cujo 
nome foi citado em denúncias de corrupção na compra de 
merenda das escolas públicas do estado de São Paulo.
4 - LUIZ TURCO
Comenta a ocupação desta Casa por estudantes que 
pedem instalação de CPI para investigar denúncias de 
corrupção no processo licitatório de merenda das escolas 
públicas estaduais de São Paulo. Cita compromisso 
assumido pelo presidente Fernando Capez de buscar mais 
assinaturas para a instalação da CPI.
5 - LUIZ TURCO
Solicita a suspensão da sessão até as 15 horas e 30 
minutos, por acordo de lideranças.
6 - PRESIDENTE MARCOS ZERBINI
Defere o pedido e suspende a sessão às 15h05min.

GRANDE EXPEDIENTE

7 - IGOR SOARES
Assume a Presidência e reabre a sessão às 15h38min.
8 - RAUL MARCELO
Pelo art. 82, discorre sobre a crise na democracia brasileira 
que, a seu ver, é uma crise de representatividade. Opina 
que as pessoas jurídicas estão interferindo no processo 
da cidadania, cujo ator principal deveria ser a pessoa 
civil. Fala sobre as mobilizações populares que veem 
ocorrendo no País. Faz menção ao escândalo da merenda 
escolar. Defende a instalação de uma CPI que investigue 
as denúncias. Tece críticas à gestão da presidente Dilma 
Rousseff. Avalia que o governador Geraldo Alckmin 
também cometera pedaladas fiscais. Cita Jean-Jacques 
Rousseau.
9 - CORONEL TELHADA
Pelo art. 82, informa que hoje é comemorado o aniversário 
da "Arma de Cavalaria". Acrescenta que nesta data 
também se comemora os 46 anos da execução do jovem 
tenente Alberto Mendes Júnior. Rememora a história do 
oficial Mendes, que era da Força Pública do estado de 
São Paulo durante o Regime Militar. Lamenta a morte de 
policiais que perdem a vida no combate à criminalidade. 
Defende a democracia e o cumprimento das leis.
10 - ED THOMAS
Pelo art. 82, ressalta problemas vivenciados pelas Apaes, 
que, adita, atuam na assistência de crianças com autismo 
e com Síndrome de Down. Apela ao secretário de Saúde, 
David Uip, que libere investimentos para as entidades. 
Destaca a necessidade de uma cadeira odontológica 
especial para a Apae de Presidente Prudente, para o 
tratamento bucal de crianças daquela região.
11 - WELSON GASPARINI
Para comunicação, sugere às lideranças desta Casa para 
que coloquem em prática o Plano Estadual de Educação, 
contido, segundo o parlamentar, no PL 1083/15. Discorre 
sobre o assunto. Informa que o estado de São Paulo tem 
deixado de receber recursos do Ministério de Educação e 
Cultura devido a não aprovação do referido plano.
12 - LUIZ FERNANDO MACHADO
Para comunicação, faz comentários sobre projeto de lei que 
trata da desocupação de algumas áreas públicas no estado 
de São Paulo. Comenta reivindicações de pesquisadores do 
Instituto Agronômico de Campinas.
13 - ED THOMAS
Solicita a suspensão da sessão até as 16 horas e 30 
minutos, por acordo de lideranças.

Educação, Prof. Dr. Herman Jacobus Cornelis Voorwald, para "pres-
tar esclarecimentos sobre as contratações da Secretaria Estadual de 
Educação para o fornecimento de produtos para merenda da rede 
escolar estadual, no período de 2013 a 2015." Vista concedida ao 
Senhor Deputado Carlão Pignatari. Item 25 - Requerimento de 
autoria da Liderança do Partido dos Trabalhadores (PT) subscrita 
pelo Senhor Dep. Geraldo Cruz e outros, que solicita a CONVOCA-
ÇÃO do Senhor ex-Chefe de Gabinete da Secretaria de Estado da 
Educação, Fernando Padula, para "prestar esclarecimentos sobre as 
contratações da Secretaria Estadual de Educação para o forneci-
mento de produtos para merenda da rede escolar estadual, no perí-
odo de 2013 a 2015." Vista concedida ao Senhor Deputado Carlão 
Pignatari. Item 26 - Requerimento de autoria da Senhora Deputada 
Márcia Lia e do Senhor Deputado Luiz Fernando, que solicita SEJA 
DETERMINADO ao Senhor Secretário de Estado da Educação, José 
Renato Nalini, a remessa a essa Comissão Permanente "cópia de 
todos os procedimentos administrativos, finalizados ou não, com 
respectivos contratos, aditamentos e pagamentos a cooperativas 
contratadas na forma do artigo 14 da Lei Federal nº 11.947/2009, a 
partir do ano de 2009 até a presente data, especialmente os que se 
referem àquelas cooperativas que estão sob investigação no bojo 
da Operação Alba Branca, quais sejam: Cooperativa Orgânica Agrí-
cola Familiar (Coaf), Associação Orgânica de Bebedouro (AAOB) e a 
Horta Mundo Natural Ltda." Vista concedida ao Senhor Deputado 
Carlão Pignatari. Item 27 - Requerimento de autoria do Senhor 
Deputado Carlos Giannazi, que solicita a CONVOCAÇÃO do Senhor 
Diretor da Faculdade de Tecnologia - FATEC de Indaiatuba, Prof. Luiz 
Antônio Daniel, para que, perante esta Comissão Permanente, 
explique as denúncias de assédio moral e perseguição aos profes-
sores da unidade, conforme denúncia apresentada pelo Prof. Wag-
ner Däumichen Barrella.Vista concedida ao Senhor Deputado Car-
lão Pignatari. Item 28 - Requerimento de autoria da Liderança do 
Partido dos Trabalhadores (PT), subscrita pelo Senhor Deputado 
Geraldo Cruz e outros, que solicita a CONVOCAÇÃO do Secretário 
de Estado de Logística e Transportes, Senhor Duarte Nogueira, para 
"prestar esclarecimentos sobre sua atuação face as revelações da 
Operação Alba Branca." Vista concedida ao Senhor Deputado Car-
lão Pignatari. Item 29 - Requerimento de autoria da Liderança do 
Partido dos Trabalhadores (PT), subscrita pelo Senhor Deputado 
Geraldo Cruz e outros, que solicita a CONVOCAÇÃO da Senhora 
Dione Maria Whitehurst Di Pietro, Coordenadora da Coordenadoria 
de Infraestrutura e Serviços Escolares (CISE), do Departamento de 
Alimentação e Assistência ao Aluno da Secretaria Estadual da Edu-
cação, para "prestar esclarecimentos sobre a fraude à licitação 
revelada na Operação Alba Branca." Vista concedida ao Senhor 
Deputado Carlão Pignatari. Item 30 - Requerimento de autoria da 
Liderança do Partido dos Trabalhadores (PT), subscrita pelo Senhor 
Deputado Geraldo Cruz e outros, que solicita a CONVOCAÇÃO da 
Senhora Dione Moraes Pavan, Membro da Comissão de Credencia-
mento do Departamento de Alimentação e Assistência ao Aluno, da 
Coordenadoria de Infraestrutura e Serviços Escolares (CISE), do 
Departamento de Alimentação e Assistência ao Aluno da Secretaria 
Estadual da Educação para "prestar esclarecimentos sobre os pro-
cessos administrativos e sua atuação face as fraudes à licitação 
reveladas na Operação Alba Branca." Vista concedida ao Senhor 
Deputado Carlão Pignatari. Item 31 - Requerimento de autoria da 
Liderança do Partido dos Trabalhadores (PT), subscrita pelo Senhor 
Deputado Geraldo Cruz e outros, que solicita a CONVOCAÇÃO do 
Senhor Eduardo Araújo de Lima, Membro da Comissão de Creden-
ciamento do Departamento de Alimentação e Assistência ao Aluno, 
da Coordenadoria de Infraestrutura e Serviços Escolares (CISE), do 
Departamento de Alimentação e Assistência ao Aluno da Secretaria 
Estadual da Educação para "prestar esclarecimentos sobre os pro-
cessos administrativos e sua atuação face as fraudes à licitação 
reveladas na Operação Alba Branca." Vista concedida ao Senhor 
Deputado Carlão Pignatari. Item 32 - Requerimento de autoria da 
Liderança do Partido dos Trabalhadores (PT), subscrita pelo Senhor 
Deputado Geraldo Cruz e outros, que solicita a CONVOCAÇÃO do 
Senhor Yuri Keller Martins, Membro da Comissão de Credenciamen-
to do Departamento de Alimentação e Assistência ao Aluno, da 
Coordenadoria de Infraestrutura e Serviços Escolares (CISE), do 
Departamento de Alimentação e Assistência ao Aluno da Secretaria 
Estadual da Educação para "prestar esclarecimentos sobre os pro-
cessos administrativos e sua atuação face as fraudes à licitação 
reveladas na Operação Alba Branca." Vista concedida ao Senhor 
Deputado Carlão Pignatari. Item 33 - Requerimento de autoria da 
Senhora Deputada Márcia Lia, que solicita a esta Comissão Perma-
nente o envio de MOÇÃO DE PROTESTO à atitude da Diretora da 
Escola Estadual "René de Oliveira Barbosa", Senhora Inês Ferreira, 
situada no Município de Arujá/SP, que se negou a receber o Senhor 
Vereador Rogério Gonçalves Pereira o qual pretendia discutir pro-
blemas pertinentes à comunidade escolar, nos termos da Minuta 
anexa ao requerimento. Vista concedida ao Senhor Deputado Car-
lão Pignatari. Item 34 - Requerimento de autoria da Liderança do 
Partido dos Trabalhadores (PT), subscrita pelo Senhor Deputado 
José Zico Prado e outros, que solicita a CONVOCAÇÃO do Secretá-
rio de Estado da Agricultura e Abastecimento, Senhor Arnaldo Jar-
dim, para "prestar esclarecimentos sobre sua atuação nos fatos 
revelados pela Operação Alba Branca." Vista concedida ao Senhor 
Deputado Carlão Pignatari. Item 35 - Requerimento de autoria da 
Liderança do Partido dos Trabalhadores (PT), subscrita pelo Senhor 
Deputado José Zico Prado e outros, que solicita a CONVOCAÇÃO 
do Senhor Luiz Carlos Gutierrez, para "prestar esclarecimentos 
sobre os processos administrativos e sua atuação face as fraudes à 
licitação reveladas na Operação Alba Branca." Vista concedida ao 
Senhor Deputado Carlão Pignatari. Item 36 - Requerimento de 
autoria da Liderança do Partido dos Trabalhadores (PT), subscrita 
pelo Senhor Deputado José Zico Prado e outros, que solicita a CON-
VOCAÇÃO do Senhor Luiz Roberto dos Santos, vulgo "Moita", para 
"prestar esclarecimentos sobre os processos administrativos e sua 
atuação face as fraudes à licitação reveladas na Operação Alba 
Branca." Vista concedida ao Senhor Deputado Carlão Pignatari. 
Item 37 - Requerimento de autoria da Liderança do Partido dos Tra-
balhadores (PT), subscrita pelo Senhor Deputado José Zico Prado e 
outros, que solicita a CONVOCAÇÃO do Senhor Jeter Rodrigues, 
para "prestar esclarecimentos sobre os processos administrativos e 
sua atuação face as fraudes à licitação reveladas na Operação Alba 
Branca." Vista concedida ao Senhor Deputado Carlão Pignatari. 
Item 38 - Requerimento de autoria da Liderança do Partido dos Tra-
balhadores (PT), subscrita pelo Senhor Deputado José Zico Prado e 
outros, que solicita a CONVOCAÇÃO do Senhor José Merivaldo dos 
Santos, vulgo "Meriva", para "prestar esclarecimentos sobre os 
processos administrativos e sua atuação face as fraudes à licitação 
reveladas na Operação Alba Branca." Vista concedida ao Senhor 
Deputado Carlão Pignatari. Item 39 - Requerimento de autoria do 
Senhor Deputado Carlos Giannazi, que solicita a realização de 
Audiência Pública para "debater a crise pela qual passa a Escola de 
Aplicação da USP, que enfrenta dificuldades financeiras e sofre com 
a falta de profissionais." Vista concedida ao Senhor Deputado Car-
lão Pignatari. Item 40 - Requerimento de autoria do Senhor Depu-
tado João Paulo Rillo, que solicita a CONVOCAÇÃO do Secretário 
Estadual da Educação, Prof. Dr. José Renato Nalini, para esclarecer, 
em Audiência Pública, o "sumiço de prova importante para confir-
mar o envolvimento de servidores estaduais no esquema de fraude 
da Máfia da Merenda." Vista concedida ao Senhor Deputado Car-
lão Pignatari. Item 41 - Requerimento de autoria do Senhor Depu-
tado Carlos Giannazi, que solicita a CONVOCAÇÃO do ex-Presiden-
te da Fundação para oDesenvolvimento da Educação - FDE, Senhor 
Barjas Negri e do ex-Chefe de Gabinete da Presidência da FDE, 
Senhor Mauro de Morais, para que, perante esta Comissão Perma-
nente, "esclareçam as graves denúncias publicada pela revista 
Carta Capital, relatando esquema de fraudes nas licitações para o 
transporte escolar." Vista concedida ao Senhor Deputado Carlão 
Pignatari. Item 42 - Requerimento de autoria do Sindicato dos Fun-
cionários e Servidores da Educação do Estado de São Paulo - 


